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Le Centre Communal d’Action Sociale (CCAS) est un service de la commune. 
Il accompagne les projets de vies de toutes les personnes qui le demande. 
Il a fait une enquête pour connaître les besoins des habitants d’AIGONDIGNE. 
Le résultat de l’enquête montre que  
- Il y a 4891 Aigondignois (e) 
-1 habitant sur 3 à moins de 30 ans. 
Les jeunes s’ennuient à Aigondigné. 
Il y a peu d’association qui propose des activités pour eux. 
Le CCAS cherche une solution pour que des associations se créent. 
Le CCAS propose de s’associer à la commune si elle investit dans un gymnase. 
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